

平成29年4月26日

保護者の皆様へ

大阪市立鶴見橋中学校

校長 北本義章

生生活指導部

## じてんしゃつうがくきんし 自転車通学禁止について（お願ひ）

春風が心地よいこの頃、保護者の皆様方には、お変わりなくお過ごしのことと存じます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。子どもたちは、毎朝元気に登校しています。「おはよう」「おはようございます」のあいさつの声も少しずつですが、大きくなっているように感じます。子どもたちが、笑顔で元気よく「おはようございます」の声とともに、一日の学校生活をスタートできましたのも保護者の皆様方のお力添えによるものと感謝いたします。

ただ、心配なことがあります。自転車で登校する子どもたちの姿を見かけることです。学校では、自転車で登校しないように指導を続けております。自転車での登下校時に事故にあう危険性が極めて高いからです。実際、中学生の自転車通学による事故も起こっています。また、自転車を置いている住宅や近隣の地域の方々に、ご迷惑をおかけしている状況もあります。

事故なく学校生活を送るために、また地域の方々にご迷惑をおかけすることのないように、子どもたちが朝家を出るとき、自転車に乗って行かないようにご指導いただきますようお願い申しあげます。

なお、特別な事情で自転車通学が必要なときは、自転車での通学を許可しておりますので、学級担任にご連絡をいただきますよう、併せてお願い申しあげます。